



到津小だより



がわちりーな

到津小学校 校長 奥 理映子

にじりーな

- 「気持ちの良いあいさつがいっぱいの到津小」
- 「学習や運動を頑張る到津小」
- 「みんなの黙働できれいな到津小」
- ★ 笑顔いっぱい为学校にしましょう!!
- ★ ウィズコロナで新しいことに挑戦しましょう!

平和について考えよう！

到津小学校では、6月23日から7月20日まで、「平和について考える月間」でした。子ども達は、月間初日に日本で唯一地上での戦争が行われた沖縄の話や原爆が落とされた広島や長崎の話。そして、長崎に落とされた原爆が本当はこの小倉に落とされる予定だった話などを聞きました。また、14日行われた「平和について考えよう集会」では、集会委員会による「かよこ桜」の読み聞かせを見たり、たてわりグループで折り鶴を折ったりしました。期間中は、図書委員会がお昼の放送で平和に関する本の紹介をしたり、図書室に平和に関する本の紹介コーナーを作ってくれたりしました。この一ヶ月間、平和について考えることがたくさんあったと思います。



夏休み中は、広島や長崎の平和記念式典があったり、北九州市でも八幡大空襲慰霊祭や原爆犠牲者慰霊平和式典等のニュースが流れたりすることだと思ひます。ご家族で平和について考える時間をとっていただけると幸いです。

朝から笑顔であいさつ運動

6月から10日の週（火～金曜日）に、たてわりグループであいさつ運動に取り組んでいます。今年は、マイメガホンを作りました。朝から、笑顔で「おはようございます。」とあいさつする子ども達の声が響いています。

輪番で取り組んでいますので、月行事等でご確認をお願いします。



おはようございます

ホタルについて学びました（4年生）

5月下旬から6月にかけて、板櫃川にホタルが飛んでいるのをご存じですか？

昨日、4年生は、ホタル館の方からホタルについて色々教えていただきました。ホタルは幼虫も土の中で光を放っていること。光ること天敵から身を守っていること。また、飛んでいるホタルは全てオスであること等、子ども達は興味津々で話を聞いていました。話を聞いた後にホタルの幼虫の放流をする予定でしたが、先日の大雨で歩道が壊れているため、中止となりました。また、今年は、大雨の影響で、多くのホタルが流され観測された数が減ったそうです。来年は、板櫃川に飛ぶたくさんのホタルが見られるとよいですね。



ホタルの幼虫観察中



生成 AI について

最近、ニュース等でも話題になっている「生成 AI」について、文部科学省から暫定的なガイドラインが示され、本市教育委員会から通達がでています。いくつかのキーワードを入れると、文章を作成してくれる大変便利な機能ではありますが、メリット・デメリットについて、教員である私たちも研修中で、子ども達への指導ができておりません。夏休みの作品作りの際に、生成 AI による生成物をそのまま自分の成果物として応募・提出することは、不適切な行為にあたります。また、子ども達にとって活動を通じた学びが得られず、自分のためにもなりません。保護者の皆様には、ご理解いただき、生成 AI の不適切な使用がなされないよう、ご協力をお願いいたします。

夏休みは、7月21日（金）から8月23日（水）までです。色々なことにチャレンジできる夏休みになりますように。8月24日（木）に、みなさんに会うのを楽しみにしています。